

## A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante Heures auront lieu au Couvent de Sainte-Anne de Beaupré, le 11 ; à Saint-Anastasia, le 13 ; à l'hospice des Sœurs de la Charité, le 15 ; à Saint-Jean, Isle Orléans, le 17.—La souscription organisée par Mgr Marois pour présenter une bourse à S. E. le cardinal Taschereau, à l'occasion de son jubilé sacerdotal, s'est élevée à la somme de 38,727.22 piastres. Sur ce montant les quêtes de l'Enfant-Jésus ont donné 4,103.92 piastres ; la souscription des fabriques a été de 9,652.80 piastres et celle du clergé, malgré la modicité de ses revenus, a été de 24,970.00 piastres. C'est grâce à cette souscription, que l'ancien Hôpital du Sacré-Cœur a échappé à une mort certaine.—Le collège de Sainte-Anne compte cette année 249 élèves—ce qui est une augmentation notable. Sur ce nombre il y a 162 pensionnaires. Les messieurs de cette maison se proposent de célébrer les noces de diamant de leur supérieur, Mgr Poiré, les 8 et 9 février.—Les Dames organisatrices de la Kermesse ont réalisé la somme considérable de 19,900 piastres, en faveur de l'Hôpital du Sacré-Cœur, ce qui fait, avec la souscription du clergé, un total de 58,627.22 piastres.—Nos félicitations à M. Taillon, qui a magnifiquement parlé au banquet donné par les dames patronesses de l'Asile des aveugles de Montréal.—A mesure que le groupe radical et anti-catholique lève la tête parmi nous, il faut que tous les vrais catholiques s'unissent et ne craignent pas d'affirmer les principes chrétiens.

France.—Le R. P. Souillier a été désigné pour gouverner la congrégation des Oblats jusqu'à l'élection du successeur du T. R. P. Fabre. Cette élection aura lieu au mois de mai.—S. E. le cardinal Lavignerie, primat d'Afrique, est décédé le 26 novembre, à l'âge de 67 ans. Né à Bayonne, le 31 octobre 1825, nommé évêque de Nancy, le 5 mars 1863, il fut appelé au siège d'Alger en 1867, et créé cardinal quelques années plus tard. Le cardinal Lavignerie est une des plus grandes figures de l'époque.

Angleterre.—Le *Catholic Times* de Liverpool annonce la mort soudaine du R. P. Pinet, O. M. I., de Leeds. C'était un canadien-français qui fit ses études légales et pratiqua comme avocat jusqu'à l'âge de 30 ans, alors qu'il entra dans l'ordre des Oblats, à Montréal.

Il a été pendant quelque temps, attaché à la desserte de Saint-Sauveur de Québec, puis il fut missionnaire sur la côte du Labrador. Il a été durant plusieurs années supérieur des Oblats de Leeds, puis provincial de l'ordre en Angleterre.